



## **Christine Portmann leitet ab 1. Mai 2021 neuen Bereich Förderung bei Kultur und Sport**

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 28. April 2021

**Christine Portmann wechselt von der Geschäftsleitung des Comic Festivals Fumetto zur Stadt Luzern. Sie übernimmt ab 1. Mai 2021 den neu geschaffenen Fachbereich Förderung bei der Dienstabteilung Kultur und Sport.**

In der Dienstabteilung Kultur und Sport werden aus dem bisherigen Fachbereich für Kultur- und Sportförderung, für das Anlagemanagement, für Bau & Infrastruktur sowie für Finanzen neu zwei Fachbereichsleitungen gebildet; nämlich die Bereiche Förderung und Dienstleistungen. Damit wird es möglich sein, die Anforderungen und Aufgaben auch zukünftig dienstleistungsorientiert zu verantworten. Die bisherige Fachbereichsleiterin, Judith Christen, übernimmt zukünftig die Leitung des neu geschaffenen Fachbereichs Dienstleistungen und bleibt weiterhin stellvertretende Leiterin der Dienstabteilung.

Erste Leiterin des neuen Bereichs Förderung wird die 38-jährige Christine Portmann. Neben ihren fundierten kulturellen und sportlichen Kenntnissen verfügt sie über langjährige Erfahrungen in Führung und Projektleitung. So war sie in den vergangenen Jahren in der Geschäftsleitung des Comic Festivals Fumetto tätig. Die in Luzern lebende frühere Primarlehrerin schloss ein Studium in Kulturmanagement ab. Als Moderatorin und Redaktorin bei Radio 3fach sammelte sie zudem wertvolle Erfahrungen im Kommunikationsbereich. Marketingaufgaben und Öffentlichkeitsarbeit beim Luzerner Theater und bei der Hochschule Luzern runden ihr umfassendes berufliches Profil ab.

Die Leiterin Kultur und Sport, Letizia Ineichen, erklärt zur Wahl: «Eine weitere so gut vernetzte und kompetente Persönlichkeit in unserem eingespielten und bewährten Team zu haben, freut mich sehr». Christine Portmann nimmt ihre Arbeit bei der Stadt Luzern bereits am 1. Mai 2021 auf.

**Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Kultur und Sport

Letizia Ineichen, Leiterin Kultur und Sport

Telefon: 041 208 73 97

E-Mail: [letizia.ineichen@stadtluzern.ch](mailto:letizia.ineichen@stadtluzern.ch)

Erreichbar: Mittwoch, 28. April 2021, 11 bis 12 Uhr